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I risultati della riunione di lunedì nella sede della Regione 

grave JCÌM lesa sul 
dell' industria ternana 

Hanno partecipato l'assessore regionale Provantini, Benvenuti per il Comune, Capponi per la Provincia ed 
{segretari confederali dei metalmeccanici — In discussione il «piano Terni» e le situazioni più preoccupanti 

• ' , y ^ i i i . i j i 

Non deve aumentare 
f il costo dei traspòrti 

PERUGIA — Il problema dei trasporti pubblici in Umbria 
è di nuovo. al centro delle discussioni. Si è svolto infatti, nei 
giorni scorsi, un incontro promosso dai presidenti e -dal 
direttori delle tre aziende pubbliche di trasporto (ASP, 
ATC e Spoletina) con l'assessore regionale ai trasporti 
Enrico Malizia. • , 

Nel corso dell'incontro le aziende hanno fatto notare il 
mancato adeguamento delle tariffe a quelle delle F. S. e 
della MUA che impedisce alle aziende .pubbliche dì tra
sporto (per effetto della legislazione nazionale) di acce
dere alle agevolazioni finanziarie previste sia per la coper
tura dei deficit che per gli investimenti. Le aziende hanno 
motivato la richiesta di un aumento che dovrebbe aggirarsi 
intorno al 20 per cento anche per il continuo aumento dei 
costi (combustibile, personale, ricambi, ecc.) non sufficien
temente tamponato dalle leggi finanziarie che prevedono 

. un incremento di spesa annuo del 19 per cmto di fronte 
al tosso di inflazione di gran lunga superiore. ; 

« Comunque — sostiene Paduano direttore dell'ASF — 
l'aumento delle tariffe non ci sarà, se 11 Parlamento italiano 
(in particolare il Senato) approverà l'istituzione del fondo 
nazionale trasporti. Il problema quindi è rimandato al 
gennaio dell'81. Allora, se gli organi centrali dello Stato 
saranno inadempienti, ci sarà il rischio concreto di un 
aumento tariffario». ,. . ,•• 

Frattanto anche i lavoratori della Ferrovia centrale 
umbra sono in agitazione: un'assemblea unitaria si è tenuta 
nei giorni scorsi presso la 6ala refettorio dell'officina di 
Umbertide. : 

TERNI — Motivi per essere 
preoccupati per le sorti delle 
industrie < ternane non : man
canti. H quadro che è venuto 
fuori dalla riunione, che si è 
svolta nel tardo • pomeriggio 
di lunedi nella sede di Terni 
della Regione, è stato defini
to da alcuni «grave», qual
cun altro ha usato toni ancor 
più pessimistici e ha parlato 
di « situazione esplosiva ». «v 

~ Erano presenti, oltre all'as
sessore regionale Provantirii, 
Mario Benvenuti per il Co
mune di Terni, Bruno Cap
poni per la Provincia, i se
gretari confederali e della fe
derazione lavoratori metal
meccanici. La riunione era 
stata convocata dall'assessore 
Provantini; •> a •" nome della 
giunta regionale, per discute
re su due ordini di problemi. 
Il primo riguarda il «piano 
Terni », che fu presentato a 
una.' delegazione umbra nel 
mese di luglio, nel corso, di 
un incontro svoltosi al mini
stero delle partecipazioni sta
tali. '<T:-,:Y- Ì-.--K-> '•••• <-'_,-

Allora si prese tempo e en
ti locali, fòrze politiche, or
ganizzazioni sindacali si im
pegnarono a - far pervenire, 

entro settembre, al ministero.. 
; un documento di risposta 
con osservazioni e valutazio-

• ni. A fungere da anello di 
coordinamento per la stesura 

[ del documento deve •• essere,' 
come si convenne e come è : 

del resto legico, la Regione. 
Il"secondo ordine di pro

blemi è legato all'esplodere 
di una serie di punti caldi i 
nel l panorama ; dell'industrie 
ternane: la ; Bosco, la ^ SIT. 
Stampaggio. ? e la -" SIT SIE
MENS. Per la prima, la Bo
sco, si sa che ; vi sono diffi
coltà legate all'andamento dei-
mercato, per cui si è parlato 
nuovamente della necessità di 
stabilire un . coordinamento 
con la « Terni » e l'Ansaldo, 
che potrebbe dare all'azienda 
una boccata d'ossìgeno a pat
to che siano realizzati gli in- -
vestimenti promessi. "" 

La SIT Stampaggio e • là , 
SIT SIEMENS, • costituisco^. 
no invece due casi paradossa
li. Il lavoro non manca a 
nessuna delle due industrie, 
eppure per la SIT SIEMENS* 
è stata prospettata la cassa 
integrazione, addirittura per -
tutto il personale, mentre sul-
futuro dello stampaggio sono 

, state. diffuse le -.yoci più al-. 
tarmanti.. "• -*>"' . ' • : ' !.U 
'•; In altre parole, mentre sta; 
maturando trav le forze 'im
prenditoriali umbre; un atteg-j 
giamento di maggiore > dispo
nibilità, come risulta dalle' 
consultazioni "nelle- quali '.£•; 

'impegnata • la v Regione -/• faj\ 
.questi giorni, dall'altra parte * 

'c 'è chi tira il carro in senso 
opposto. Una denuncia in tal 

; senso viene dalla stessa, se-v 
zione di fabbrica del PCI del
la SIT Stampaggio', che ha 

'emesso un proprio comunicato 
vriel quale si rileva qome l'a-) 
zienda produce assali per gli 
automezzi pesanti, che è l'u
nico settore automobilistico. 
che continua ad andare'bene. 
• •' Chiaro quindi che si -vuole 
coinvolgere la fabbrica nella. 
« crisi < FÌAT». méttendo ' a 

' repentaglio una industria die 
potrebbe 'invece . avere • pro
spettive di-sviluppo; La dire
zione • aziendale ? della • SI-_ 

..T, Stampaggio ha risposto al
l'invito del' sindacato- e1 ha-

:-* fissato un ì incontrò per ve'- ; 
\nèr<iì . v r:-:^ • • • -,.-••- [••^:: s '(*•••• 
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Ad Orvieto/ Perugia, Assisi, Gubbio, Terni dal 14 al 28 settembre 

ner e i oranei 
'••[ • •> ' ' - • * ' > •• •> . >ì -if ' $* ,'*. ':i.' 

alla Sagra m 
H i * 1 

Una suddivisione in due settori che tenta di stabilire un legame con il «nuo
vo » — Tre composizioni di musica contemporanea in « prima » mondiale 

,. _ ., . vV'*. 

PERUGIA — Fare una manifestazione 
di cose rare e nello stesso tempo di 
grande prestigio Internazionale per 
l'Umbria: questo lo spirito che carat-
terlzza la 35a edizione della «Sagra 

v musicale umbra ». Orvieto, Perugia, As-
. slsi, Gubbio, Terni, dal 14 al 28 settem-
Jbre vedranno concerti, mottetti e ta-

:.. vole rotonde nelle loro chiese e nel 
loro teatri. .11'cartellone, costruito mi-

^nuzlosàmente, vede uh programma in
tenso ed elaborato. -

- . « Innanzitutto — dice la prof.ssa Co-
lombati, dell'ufficio 6tampa della sagra 
— il filo conduttore di questa edizione 
consiste nella presentazione di inediti 

-o di opere semisconosciute ». 
* Quest'anno sono di scena il secondo 
romanticismo e la musica contempora
nea. « Noi pensiamo — afferma la si
gnora Colombatl — di essere riusciti 
nonostante la suddivisione in due set-
tori ben precisi a stabilire anche Un 
legame che va ricercato appunto nel
l'attenzione verso "il nuovo"». Il fitto 
calendario di appuntamenti dimostra 
la volontà'di seguire questo indirizzo. 

« In quest'ambito — afferma ancora 
la Colombati — un discorso particolare 
spetta alla presenza di Liszt nel con-

- testo romantitìo. Un Liszt inedito, for
temente influenzato dalla sua amicizia 
con Wagner, che lo porterà, come esi
genza quasi personale, ad avvicinarsi 
al temi della cosiddetta "musica pro
gramma" appunto cara al romanticl-

: smo ' wagneriano ». L'inserimento di 
Wagner è anche, una anticipazione del-

' l'omaggio che gli verrà ^reso nel 1983, 
centenario dèlia sua morte. ; 

-.* VV^.- • W ; . 

L'edizione della sagra di quest'anno 
"vedrà anche una serie di prime asso

lute mondiali e nazionali. Si tratta di 
tre composizioni di- musica contempo
ranea. Castiglionl con il Salmo XIX 
per coro e orchestra, Pendercki con 11 
« Risveglio di Giacobbe » (dedicata a 
Papa Giovanni Paolo II) costituiscono 
le esecuzioni in prima assoluta; 11 
«Beatus vir» di Gorecki sarà invece 
presentato per la prima volta in Italia, i 

La sagra musicale di quest'anno ser
ve anche a ringiovanire il concetto di 

.musica sacra. « Quando si parla di 
musica sacra — osserva la prof.ssa Co
lombati — spesso si pensa esclusiva
mente alla musica religiosa. E' una 
visione non aderente alla realtà. Ad, 

: esempio la presenza nel programma i 
di Carmelo Bene che si impegna in 
una interpretazione-creazione di Maja-
kowski, non ha certo un carattere reli

gioso, anche se, a mio avviso, sacro nel 
senso che le tematiche affrontate da 
Majakowski sono aderenti alla realtà, 

: ma rispondono anche a precise linee 
spirituali, non lontane dalle Istanze 
romantiche». 

A dimostrazione di una rinnovata, an
che se tra mille. problemi ancora ncn 
risolti, attenzione agli interessi locali, 
mercoledì 17 alle 10 di mattina al tea-. 
tro Morlacchi si svolgerà una tavola. 

: rotonda sulla poetica oratoriale di 
Francesco Morlacchi. . 

In alcuni anni di ricerca— dice iH 
maestro Sabatini, che condurrà la ta
vola rotonda — ho raccolto una consi
derevole quantità di materiale inedito 
su Morlacchi, che darà * sicuramente 

spunti di discussione ai perugini. Ci 
sono ad esemplo rarissimi spartiti au
tografi, cimeli del suo repertòrio. La 

; tavola rotonda sarà accompagnata 
dalla distribuzione di un opuscolo lui 
temi della " mostra allestita appunto 
con questo' materiale ». .;• 

Certo, organizzare una iniziativa di 
questa portata, comporta problemi e dif
ficoltà a volte irrisolvibili. «Quando ci fii 

1 inizia ad incontrare per il programma 
— è sempre la Colombatl che parla — 
occorre mettere in conto gli imprevi
sti, come ad esempio l'artista che, per 
motivi vari, all'ultimo momento, non 
può partecipare. Proprio quest'anno 
abbiamo dovuto inserire fuori program-

• ma un incentro di portata eccezionale: 
il 15 settembre si esibirà infatti lo 

Jung-er Chor Haacken con mottetti di 
Brahms, Brucken, Reger». 

«Fortunatamente — prosegue — da 
1 tre anni a questa parte la collabora

zione dell'azienda autonoma di turismo 
e soggiorno e degli enti locali si è fatta 
più intensa. E' stata dimostrata dagli 

' enti locali una notevole apertura, che 
ci ha sgravato così anche di molto la-

: voro. Certo la sagra ha bisogno dì una 
struttura fissa che possa • permettersi 
di- discutere .e di incontrarsi durante 
tutto d'anno». -, 

« L'optimum — conclude la prof.ssa 
Colombati — sarebbe quello di mante-

. nere la compattezza dei programmi di 
quest'anno raggiungendo un più vasto 
decentramento». 

Marco Gregoretti 
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Tra le delegazioni comunista e socialista della Val le Umbra nord 

Raggiunto l'accordo politico e 
per Bastia e i maggiori Enti! comprensoriali 

I due partiti hanno impegnato i rispettivi gruppi consiliari a costituire il nuovo consorzio econo
mico ed urbanistico entro tre mesi - Ora è più forte l'alleanza unitariaall'interno della 'sinistra ; mico 

. (Raggiunto raccordo politi-
' co-programmatico nel com-
; .prensorio della Valle Umbra 
: nord (Bastia, Assisi. Bettona 

e Cannara) fra ie delegazioni 
comprensoriali del PCI e del 
PSI e definiti-, gli assetti am-

• ministrativi'~- al CòuHfcie di 
: Bastia e nei " maggiori - enti 

comprensoriali.-'' 
Con l'accordo raggiunto lu-

[ nedì sera a Bastia viene cosi 
a completarsi il quadro poli
tico amministrativo a livello 
regionale. La trattativa nel 

; comprensorio • della « Valle 
; Umbra nord ha avuto anche 
: momenti difficili e delicati, 
- ma che sono stati superati 
- dalla comune volontà dei due 

partiti della sinistra di ri
comporre il quadro unitario 

; nel comune di Bastia e di 
' determinare soluzioni i equi-
; librate a livello di rappresen-
; tanze istituzionali nei mag-
, giori enti comprensoriali. * * 

L'accordo raggiunto preve
de l'attribuzione della carica 

; dì sindaco al comune di Ba-
stia più due assessori al PSI;. 
al PCI resta la maggioranza 
di giunta al comune di Ba-

; stia e la presidenza dell'USL; 
al PCI va anche la presiden
za del comprensorio econo-
mìco-ùrbanistico. . /.-

A questo proposito le due 
• delegazioni hanno impegnato 
: i rispettivi gruppi consiliari 

nei comuni di Bastia, Assisi, 
' Bettona e Cannara a nomina

re i rappresentanti per la 
i costituzione del nuovo con-
: sorzio economico urbanistico 

entro tre mesi. Quando que-
> ito nuovo > organismo Terrà 
; costituito, come prevede l'ac

cordo, la presidenza - dell'a-
• zienda comprensoriale di tu-
: rismo passerà ad un espo

nente del PSI. 

:i La prima conseguenza del
l'intesa, raggiunta mentre era 
ih corso il consiglio comuna
le di Bastia, è stata l'annun
cio di dimissioni da sindaco 
del compagno Lodovico Ma-
schiella. L'esponente i comu
nista, -coinè aveva affermato 
nella precedente seduta, era 
pronto a dimettersi nel mo- : 
mento in cui fosse stato tro
vato l'accordo tra le due de
legazioni del PCI e del PSL 
« La situazione che; ha porta
to alla mia elezione — aveva 
affermato Maschiella .-r-: è k-
nomaia: " il mio obiettivo e 
quello dei comunisti è la ri
composizione della , alleanza 
unitaria di. sinistra >. ' : 
'= II consiglio comunale di 
Bastia è stato convocato per 
i primi giorni della prossima 
settimana: v'; all'ordine del 
giorno le dimissioni e quindi 
l'elezione del nuovo sindaco e 
la elezione della giunta. ; ; 

"'• I comunisti hanno risposto 
così, nei fatti, alle critiche 
lanciate domenica scorsa 
contro di loro dal segretario 
regionale del PSI, dalle co
lonne de «La Nazione». Ge-
rardi, proprio in quella in-. 
tervista, parlava di e pretese 
egemoniche > e citava, appun-

_> _ • i . to, il < caso Bastia ».. 
Ebbene, il PCI ha fatto ciò 

che aveva assicurato nei 
giorni scorsi: j appena fosse 
stato raggiunto un accordo, il 
compagno Maschiella si sa
rebbe dimesso. I comunisti, 
non è inutile ricordarlo, a-
vrebbero ' firmato "'.* l'intesa 
raggiunta lunedi sera anche 
una settimana fa e hanno 
sempre perseguito, nel corso 
delle trattative, l'obiettivo 
dell'unità a sinistra. • - ' » j 
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Donovan 
e Alberto 
r.Wmtìs''Z 
al festival 

di Terni 

TERNI — Questa sera alla 
festa provinciale àe l'Unità ci 
sarà il concerto più atteso, 
quello con Donovan e Alberto 
Fortis. L'inizio è fissato per 
le ore 21, il prezzo d'ingresso 
è di tremila lire. Donovan è 
uno dèi cantautori più co
nosciuti e apprezzati a livello 
internazionale, mentre Alber
to Fortis è uno dei giovani 
cantautori italiani che vanno 
per la maggiore. --.. 

Per quanto riguarda invece 
le - iniziative - politiche, la 
giornata di oggi è incentrata 
sulla solidarietà con i popoli 
dell'America latina. Con i-
nizio alle ore 17, le delega
zioni detìa Bolivia, di SI Sal
vador, del Nicaragua e del 
Guatemala saranno ospiti del
la festa e prenderanno parte 
a una manifestazione. 

Lunedi la giornata è stata 
dedicata ai giovani. L'alto 
numero di presenze giovanili 
è forse uno dei fatti che più 
colpiscono. Tutti i .giorni i 
giardini pubblici sono gremiti 
da giovani. Lo erano ancor di 
più lunedi, dalle ore 17 fino 
a tarda ora, per assistere a 
una ininterrótta maratona 
musicale. Sul banco si sono 

alternati' numerosi gruppi 
ternani- Il concerto è stato 
concluso da Andy Forest and 
the StumWers. ./' 

Il piazzale si è riempito di 
giovanissimi, che non si sono 
lasciati sfuggire - l'occasione 
per «stare insième». La mu
sica è diventata uno dei mo-
mentiidi 'maàsima> aggrega
zione dei giovani e la riprova 
la si ha proprio'alla festa. 
L'impressione è che l'impor
tante sìa ritrovarsi e la mu
sica costituisce appunto l'oc
casione. : • • . - .^.--Ì->. •;-

La musica, esercita la sua 
forte .attrazione anche sui 
meno giovani. Quest'anno vi 
è uno stand insolito, quello 
curato dalla Associazione 
degli Amici della musica, nel 
quale si può ascoltare musica 
classica, lirica, l'operetta., 
L'Associazione degli Amici 
della musica raccoglie qual
che centinaio di appassionati, 
che con grande dedizione 
raccolgono dischi, organizza
no audizioni e. che, con un 
malcelato orgoglio, amano ri
cordare come Terni abbia u-
na lunga tradizione musicale 
e come la lirica, il melo
dramma, . contino _ numerosi 

cultori in tutte le fasce socia
li, non escluse quelle più po
polari. : 

" Per 1 giovani non c'è co
munque soltanto la musica. 
Ci sono tante altre occasioni, 
come quella di - acquistare 
libri di testo usati. L'iniziati
va è partita dalla federazione 
comunista giovanile, che ha 
allestito un grande stand con 
migliaia di libri usati per 

'tutte le claasi.:In pochi gior
ni ha venduto libri per un 
valore di 'dica due milioni. 

svendiamo al sessanta per 
cento del prezzo di copertina 
••— Informano allo stand — 
ma lo calcoliamo su l£ base 
dei prezzi vecchi, che que
st'anno sono stati ritoccati 
vistosamente. A conti fatti, 
un libro costa da noi circa il 
35 per .cento del suo prezzò 

.attuale>. Quella della FOCI è 
una iniziativa che tutto vuole 
avere tranne un carattere 
commerciale. 

" Si insiste molto sul suo va
lore politico, sul fatto che un 
libro di testo può costare an
che ventimila lire e che di 
fatto limita per molti la pos
sibilità di proseguire gii stu
di. 

'È • v " f i -> 

Riaperta la chiesa tórdo-itnascimentak della Madonna'di Loreto a Spoleto 

Un monumento 
che viene restituito 

*5-

città t> 

Il restauro delle strutture 
. murarie, delle tele, degli altari 
e del pavimento promosso dalla 

Fondazione Amici di Spoleto 

•••• : v- ">? "•: N-.-S-yJ' 

SPOLETO — La chiesa tar
dorinascimentale della Ma
donna di Loreto realizzata 
su disegni del fiorentino 
Annibale Dei Lippi è toc- , .-
nata ieri ai dttadim di Spo
leto dopo importanti lavori ,. 
di restauro che hanno scon
giurato la rovina del mo- , 
numento tra i più notevoli 
della regione ed in cui ope
rò tra gli altri il celebre 
pittore Giovanni Baioni. 

II restauro che ha inte
ressato oltre le strutture 
murarie, le tele, gli altari 
ed il pavimentò è stato pro
mosso dall'Associazione A-
mici di Spoleto e reso possi
bile dall'intervento finanzia
rio della Fondazione Sa
muel Kress di New York e 
dai contributi messi a di
sposizione dall'ex ente ospe-

r> 

i -' -

daliero di Spoleto., dal mi
nistero dei Bèni culturali,e 
da alcune associazioni'pri
vate. 
• - La direzione del restauro 
è stata affidata al profes-

; sor Bruno Toscano io stret
ta collaborazione con la 

' sovraintendenza ai'Bérii -ar- ' ' '-' 
tistici di Perugia. La coo
perativa Beni culturali di 
Spoleto ha provveduto al 
restauro deue tele mentre 
agli altari ha lavorato fl 
professor Fausto Fioretti ed 
al rifacimento delle struttu
re murarie l'impresa Ma
riani. 

Una grande folla ha assi 
stito alla riapertura deHa 
chiesa che è avvenuta m 
concomitanza con i tradi-
zionaM festeggiamenti del-

1*8 seUesabre. dedicati ap-: 
punto alla Madonna di Lo-; 
reto. Erano presenti/ con 
l'arcivescovo monsignor Al
berti, gli .assessori comu? 
nali Rossi, Tulipani e Calai, 

ni cutturaK professor Ab-
hondanxa ed upowiai del 
mondo dell'arte e deHa ail 
tura. - ;;{•;•,.' • 

Nella occasione è stati 
eseguita in registrazione la 
e Cantata per la morte del
l'imperatore • Giuseppe II» 
di Beethoven diretta dal 
compianto amati o Thomas 
Scbippen la dui prestigio. 
sa attività artistica fu co
si legate alla citta di Spo
leto. 

ì ì 

• • • ' • • 

Su iniziotivo della giunta Umbra 

corsi per il diploma di 
infermiere professionale 
L'assessore alla sanità Lorenzini assicura 
che verranno mantenuti i livelli retributivi 
. . . ••• j - ' v - . •' • :z •:-' * " ; ..: 

PERUGIA — Verranno ridot-
'lir * in -Umbria*' -«W orari ' dèi. 
corsi triennali di riqualifica
zione per gli infermieri gene
rici V'pstóbiatricif 'necessari; 
per il conseguimento del di
ploma di «infermiere profes
sionale». ;'•••--••• :'.-, .,; ' :* 

O u m i n ; l ' n r l « n t a i n p n t A hz 
spresso, a nóme della giunta 
regionale, dall'assessore alla 
Sanità Vello Lorenzini, in u-
na riunione con i presidenti 
delle ULSS e i sindacati di 
categoria nelle quale è stato: 
fatto il punto sulla questione 
dei corsi per infermieri prò-. 
fessionali previsti dalla re-ì 
cente legge statale 243. . - ; 

La proposta di riduzion«e 
degli orari dei corsi (la cui 
durata sarà triennale) è mo-' 
tivata con il fatto che la Re
gione dell'Umbria ha già-
provveduto, con un anno di; 
corso, alla qualificazione del. 
personale infermieristico: «in: 
base alla lègge — ha spiegato! 
Lorenzini — è possibile cer-j 
care di ridurre le'ore di cor-: 
so e non gli anni.- D'intesa-
con tutte le parti interessate,» 
metteremo a pùnto,' dì con- < 
aeguenzà,' ttn programma' di -' 
studio (sono le Regioni a do-! 
ver provvedere alla riqualifi-' 
cazione) che tenga conto del-! 
le lezioni già impartite "ali 
personale ». Lorenzini ha an-; 
che fornito assicurazione'sul] 
mantenimento dei livelli re-' 
tributivi. . . . . ? 

«E* però necessario — hai 

^ sottolineato l'assessóre — che 
gli-f infermieri interessati si 
impegnino a frequentare il 

irso: è una condizione in-
ibile —ha aggiunto 

perchè si. arrivi al compro* 
messo per la tutela è la sal
vaguardia degli interessi eco
nomici ». Su duesto nunto i 
sindacati non sono d'aTcsordo: 
per loro, il mantenimento dei 
livelli' economici non deve 
dipendere - dalla frequenza 
-Entro la settimana, l'asses
sorato alla Sanità si pronun

cerà sia sul problema della 
riduzione delle ore dei dCrsi, 
sia sulla richiesta.dei sinda
cati .di scindere la tutela dei 
livelli economici ^all'obbli
go di frequenza.. 

Lunedì 15 si istituirà una commissione 

yerràrino modificati 
alcuni articoli dello i 
Statuto regionale i 

Le risultanze del lavoro verranno presentate 
al Consiglio regionale entro il 31 dicembre 

PERUGIA "— Verranno modi
ficati gli articoli 34 e 44 dello 
Statuto" "regionale, elle"-' di
spongono rispettivamente le 
procedure per, la elezione" del-
lTJfficio'dì presidenza e delle 
commissioni permanenti. U-

' n'esigenza del resto già posta 
in un ordine del giorno vota
to dall'assemblea il 31 luglio. 

• " La conferènza ; del - capi
gruppo e l'Ufficio di presi
denza hanno ora predisposto 
per. il Consiglio regionale, 
che lo esaminerà nella riu
nione dì lunedi 15, un atto 
amministrativo che istituisce 
una commissione speciale per 
la revisione dello Statuto e 
del regolamento interno. 

' L a commissione, composta 

Approvato il piano regolatore 
per le Cascate delle Marmore 

TERNI— Per rendere più scorrevole il traffico all'interno 
•del centro abitato di' Marmore sarà necessario costruire una 
-galleria di 300 metri, e realizzare un nuovo tracciato. La co
struzione di una galleria e le modifiche alla viabilità sono 
'previste nella variante al piano regolatore che è stata ap
provata dalla. commissione urbanistica. 

. 1 1 tràffico è per Marmore uno dei problemi più importanti. 
vIn*particolare nei mesi'estivi, il grande numero dei veicoli 

in transito crea non. pochi disagi. Il nuovo tracciato porterà 
il traffico.fuori del centro abitato. 

È' stata, inoltre decisa l'area da destinare a parcheggio, 
a-verde'pubblicò, ad-attrezzature scolastiche. Gli automobi
listi avranno «disposizióne 18500 metri quadrati di parcheg
gio.'Rispetto alla.normativa regionale la superficie è molto 
più estesa; - . ' - - -> . ; 

da 13 consiglieri, e presieduta 
dài5présidehte*del Consiglio, 
dovrà* eprtsentare all'assem
blea le risultanze del lavóro 
svolto, -entro, il. 31. dicembre. 
L'obiettivo' è quello di con
sentire .Una funzionale stabili
tà'degli òrgani consiliari (uf
ficio di presidenza e commis
sioni) e tiene conto dell'esi
genza di assicurare assetti 
per la salvaguardia del ruolo 
autonomo . dell'assemblea 
•'• Per le norme ; attuali •' i 
componenti dell'Ufficio di 
presidenza (presidente, due 
vice presidenti,'due consiglie
ri segretari) restano in carica 
un anno e sono rieleggibili, 
mentre le commissioni per
manenti sono quelle degli af
fari . ?- istituzionali (finanze, 
rapporti con lo Stato ed enti 
locali, bilancio e personale), 
degli affari economici (agri
coltura, industria, artigianato, 
commercio, territorio, urba
nistica. ambiente, edilizia, 
ecc.) . e degli affari sociali 
(scuole ed edilizia scolastica, 
sanità, assistenza, trasporti, 
tempo libero, turismo). • -
• Entro una settimana dal 

voto sull'atto i gruppi politici 
dovranno designare i propri 
consiglieri (che faranno parte 
della commissione speciale) 
che saranno 3 per il PCI, 9 
per la DC, 2 per il PSI, 1 par 
il PRI, 1 per il FSDL 1 par 
la Sinistra indipendente. 1 
per il MSI ed 1 per il grup
po indipendente. ; 

Dopa il «Prìamera» l'oamiliistrozioiie di Terni in trattative per altri due locali 

Pensando alla programniazioite culturale 
il Comune inizia ad affittare i cinema 

Si tratta del « Modernissimo » • dot «Verdi » - Si sono costituite due commissioni per 
esaminare i costi - Il tentativo di qualificare il circuito cinematografico della città 

TERNI — L'amministrazione 
comunale di ; Terni 'sta va-
gHando la possibilità di affit
tare il cinema Modem i ^ m o 
oppure di riscattare il «Ver
di». Di recente ha preso in 
affitto anche il cinema Pri
mavera di Borgo Rivo. 

par U «Verdi» è state Isti
tuita una commissióne che 
ha appena terminato il'suo 
lavoro. E* di proprietà del 
Comune. Nell'immediato do-
pogaarra, Ferdinando Lncioli. 
che poi avrebbe creato a Ter
ni un vero e proprio mono
polio del cinema, si impegnò 
a-rimetterlo a poste, spen
dendo, per quei tempi, un 
bel pò* di'milioni. In cam
bio riusci a strappare una 
convenzione che gli assicura
va l'oso del cinema fino al 

L'impero Lucioli ha però 
cominciato ad avvertire 1 col
pi dèlia crisi delle sale cine-
ìnatografiche. Ha dapprihu 
chiuso il «Piemonte», poi il 
e Lux» ed Infine il «Moder
nissimo». Poi ha fatto sape
re all'amministrazione comu
nale eoe noe tessra più nem 
meno al «Vérdi» e che l'a
vrebbe caduto volentieri, sen
ta, OCTiamrnte, rimetterci e-
conoailoaBnote. Locfoli è sta
to d'accordo n d nominare u-

na commissione, con il com
pito di compilare una sorta 
di perizia sulla base della 
quale avviare una trattativa. 
La commissione ha ora ter
minato il suo lavoro. 

- S i riuscirà a raggiungere 
un accordo? E1 troppo presto 
per dare una risposta. L'ani-
ministrazione comunale è co
munque intenzionata a inter
venire nel settore del cinema, 
ritenendolo un servizio cultu
rale come tanti altri. 

Contemporaneamente va a-
vanti anche la trattativa per 
affittare il Modernissima An
che in questo caso è stata 
costituita uria commissione. 
Alla fine si dovrà scegliere 
tra te due ipotesi e la spesa 
conseguente sarà Inserita nel 
piano triennale dei servizi. 
In questa maniera ai potrà 
avviare una programmazione 
cinematografica più qualifica
ta (visto che ormai circolano 
quasi esclusivamente pellico
le pornografiche), e nello 
stesso tempo creare una sala 
capiente per conferenze. 

Per quanto riguarda l'uso 
del cinema Primavera una 
commissione del conaiglto di 
circoscrizione sta elaborando 
una preposta che sarà poi 
piantitela alTammintetraaio-
ne 

Comunicato dall'assessore alla P.I. Paci 
• > * . . • ; • - . 

D Comune di Terni eleva 
il «tetto» per i buoni-libro 
TBRNT — Ti Comune di Ter
ni assegnerà ottoni-libro axli 
studenti la cui famiglia ha 
un reddito pro-capite inferto-
le alle 190 mila lire mensili. 
Dei criteri per fune guai ione 
dei buoni si è discusso nel 
corso di una riunione presie
duta dall'assessore alla PI . 
Libero Paci, alla quale han
no partecipato 1 presidi del
le scuole madie inferiori e 
superiori, 1 rappresentanti dei 
comJgii scolastici e di quelli 
di * 

n tetto del reddito è stato 
elevato, rispetto a quello dei-
Io scono anno, tenendo con
to degli todid di aumento del 

^"P^pa^^ va^^Uga) Vaevoy u^Bov^nMgfluei ^s^gaa™ 

naTTAT. Le dontaude per a-
11 buono dovranno 

presentate entro 
tembre. I moduli 
larle saranno a 
presso le 
scuole entro pochi gtotnl 

Per la scuola asedavinfe* 
riore l'importo sera il se» 
guanto: 41 zana Uro agli sta» 
denti della prona classe, 30 
mila agli studenti della se
conda e tersa. Per la scuola 
media superiore: 50 rotte Uro 
agli studenti deBa prima clas
se, a» atta a quelli de»» se
conda, tersa e quarta, SO mi
la a anelli della quinta. Lo 

tra 

bhoteca da 
statano di tutti gM 
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